

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 16/OCTUBRE/2013

Standard and Poor's dice que hay poco que celebrar con respecto a este acuerdo

ALBERTO AGUILAR: Vámonos rápidamente al reporte de los mercados, ya está Claudia Angélica Rodríguez para platicarnos lo que hoy sucedió en los mercados. Adelante Claudia.

CLAUDIA ANGELICA RODRIGUEZ: Qué tal Alberto, amigos de Don Dinero, muy buenas noches. Pues sí, los mercados hoy repuntaron o retomaron el terreno positivo, ya desee ayer lo habían hecho hacia el cierre aunque hoy el paso fue más firme ante la expectativa de que se alcanzara un acuerdo en el Congreso de Estados Unidos para terminar de una vez con el paro de muchas de las operaciones del gobierno de Barack Obama y además se eleve el techo de la deuda.

Sin embargo ya sabemos que el texto aprobado por el Senado traerá solamente la elevación del límite de la deuda hasta el 7 de febrero, o sea, se está posponiendo el problema, la reapertura de las agencias federales hasta el 15 de enero, y bueno, también se convoca para crear una comisión y negociar el presupuesto para el 2014, así es que se están ganando semanas o meses para este tema, ojalá que en febrero no volvamos a estar en la misma circunstancia o en enero.

Y de hecho hoy Standard and Poor's dice que hay poco que celebrar con respecto a este acuerdo. Esta agencia no bajó la calificación como ya lo hizo Fitch que tiene que ver con Estados Unidos, pero dice que hay poco que celebrar y que están previendo que en el paro de las operaciones en el gobierno de Estados Unidos pueda afectar a esa economía en 2 mil 400 billones de dólares, que sería una suma mucho mayor a la que ocurrió en el paro del 2011 y además se espera que sí se tenga un impacto en el crecimiento de la economía de los últimos tres meses del año.

Para Standard and Poor's, que previamente había proyectado un crecimiento para este periodo de 3 por ciento, lo está bajando a solamente 2 por ciento. Así es que finalmente no se trató solamente de un estira y afloja político sino que sí se van a tener repercusiones para la débil recuperación económica que está mostrando Estados Unidos y obviamente se va a terminar por notar en el comportamiento de los mercados.